



Communiqué : la CGPME des Deux-Sèvres dresse le bilan du dernier Planète PME

mercredi 29 juin 2011, par [lpe](#)

"Le 16 juin dernier, la CGPME a organisé la rencontre annuelle des PME de France, à l'occasion de la 9ème édition réussie du salon « [Planète PME](#) » à Paris, Porte Maillot.

Tout au long de la journée, ce salon a accueilli une dizaine de Ministres, en ateliers pratiques et en séances plénières.

Etaient ainsi présents notre premier Ministre François FILLON, le ministre de l'économie et des finances Christine LAGARDE, le Ministre du Travail Xavier BERTRAND, ainsi que François BAROUIN, Christine BOUTIN, Luc CHATEL, Nadine MORANO, Marie-Luce PENCHARD, Pierre LELOUCHE, Frédéric LEFEBVRE...



A cette occasion, la CGPME, en la personne de son président national Jean-François ROUBAUD, a présenté un [panel de 40 propositions, qui permettent d'ouvrir le débat](#), alors que nous sommes à moins d'un an de la prochaine présidentielle en France et pour préparer au mieux le futur quinquennat de 2012 à 2017.

Figurent parmi ces propositions, le principe de non-rétroactivité des textes de lois votés, à inscrire dans la Constitution, le souhait de stopper l'inflation législative et réglementaire autour du Code du Travail, la rationalisation des aides aux entreprises, l'allègement durable du coût du travail, tendre vers une progressivité de l'impôt sur les sociétés, étendre le champ du rescrit au domaine social etc...

Autant de propositions concrètes à découvrir dans le fascicule « [Cap FRANCE PME- 2012/2017](#) », publié par la CGPME.

Planète PME se déroulera encore l'année prochaine à Paris et la CGPME 79 y sera présente, afin de représenter et défendre une nouvelle fois, les valeurs fondamentales de la PME patrimoniale française, qui constitue à elle seule 75% de l'emploi en France".

François Asselin Président de la CGPME Deux-Sèvres